

Louis ist angekommen. Seine Spuren bleiben für immer.

Wir trauern um unseren geliebten Ehemann, Vater, Bruder und Grossvater

Ludwig «Louis» Sennhauser

16.1.1942 – 28.11.2017

Ludwig Sennhauser war sein Leben lang unterwegs. Und zwar von Herzen. Ob als passionierter Lokführer bei der SBB, als freiwilliger Tixifahrer nach der Pensionierung oder als sportbegeisterter Naturfreund – beim Wandern, Velofahren, Inlineskaten oder Turnen. Unternehmenslust und positives Denken prägten seinen Weg. Nach schwerer Krankheit, welche er mit beispielhafter Geduld ertragen hat, ist Louis im Beisein seiner geliebten Ehefrau friedlich eingeschlafen.

In Liebe und Dankbarkeit

Rita Sennhauser-Züger

Roland Sennhauser, Jasna Smojvir mit Elou

Simon Sennhauser

Peter Sennhauser und Familie

Rita & Mario Albrigo und Familie

Heidi Wiesendanger und Familie

und weitere Angehörige

Die Gedenkfeier findet am Freitag 15.12.17 um 11.00 Uhr statt:

Kirche St. Katharina, Wehntalerstrasse 451, 8046 Zürich

Traueradresse: Rita Sennhauser, Lerchenhalde 61, 8046 Zürich

